

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 376/09 vom 15. Dezember 2009

Dr. Christian von Boetticher: Die Beauftragten für Mittelstand und Integrationsfragen werden der politischen Schwerpunktsetzung des Landes Gesicht und Stimme geben!

Der Vorsitzende der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Dr. Christian von Boetticher, hat die heutige Kabinettsentscheidung über die Ernennung je eines Beauftragten für Integrationsfragen und für den Mittelstand zum 01. Januar 2010 begrüßt:

„Die Integration und die Mittelstandsförderung sind entscheidend für das Wirtschaftswachstum und damit die Zukunft unseres Landes. CDU und FDP haben sie deshalb als eindeutige Schwerpunkte unserer Legislaturperiode definiert. Diesen wird nun durch die Ernennung von Beauftragten Stimme und Gesicht verliehen“, erklärte von Boetticher in Kiel.

Bereits im Koalitionsvertrag von CDU und FDP seien diesen beiden als eindeutig erkannten Schwerpunkten die Beauftragten zugeordnet worden. Mit der jetzt gefundenen Regelung sei die Schwerpunktsetzung darüber hinaus außerordentlich kostenbewußt erfolgt.

„Mit Hans-Jörn Arp und Peter Lehnert hat der Ministerpräsident für die jeweiligen Themenbereiche zwei sehr erfahrene und hervorragend vernetzte Abgeordnetenpersönlichkeiten gewinnen können“, begrüßte von Boetticher die Personalentscheidungen abschließend.